

Communiqué de presse
Le 5 septembre 2014

L'industrie aéronautique et spatiale au service de son école

Conférence de presse
le vendredi 5 septembre 2014
à 15h45 à l'ISAE, Campus de Rangueil, Toulouse

L'industrie aéronautique et spatiale se réunit à Toulouse le vendredi 5 septembre 2014 pour témoigner de son soutien à l'Institut Supérieur de l'Aéronautique et de l'Espace (ISAE), né du rapprochement en 2007 de deux écoles d'ingénieurs : SUPAERO créé en 1909 et l'ENSICA créé en 1945.

Répondant à l'appel de la Fondation ISAE-SUPAERO, **Jean-Paul HERTEMAN** (Supaero 75), Président-Directeur général de SAFRAN, **Marwan LAHOUD** (Supaero 89), Directeur de la Stratégie et du Marketing d'AIRBUS GROUP, Président du GIFAS, **Lionel de la SAYETTE** (Supaero 79), Haut conseiller auprès du Président Directeur Général de Dassault Aviation, Président du Conseil d'administration de l'ISAE, **Olivier ZARROUATI** (Supaero 82), Président du Directoire de Zodiac Aerospace et Président de la Fondation ISAE-SUPAERO, et d'autres dirigeants, seront présents lors de cette journée pour coordonner des actions de développement au bénéfice de l'ISAE.

L'industrie aéronautique et spatiale a son école : l'ISAE. Croix de la Légion d'honneur en 1937 pour SUPAERO, Médaille de l'aéronautique en 1979 pour l'ENSICA, ces deux écoles font partie du patrimoine aéronautique de la France. Elles demeurent à la pointe de la technologie et assurent des formations qui attirent les meilleurs étudiants de France et du monde entier : avec une offre de 35 formations diplômantes, l'ISAE accueille aujourd'hui 1625 étudiants dont 28% de nationalité étrangère.

Ces dirigeants de groupes aéronautiques et spatiaux présents le 5 septembre se mobilisent aujourd'hui fortement pour accompagner l'ISAE à un moment stratégique de son existence. Tous sont membres d'un Comité de levée de fonds destiné à développer le financement privé au profit de la recherche, des échanges internationaux et de la diversité de l'Institut. Depuis le rapprochement en 2007, l'ISAE connaît une période de profonde mutation, qui sera achevée en 2015, et dont l'objectif final est de se doter des moyens nécessaires pour se projeter au plus haut niveau mondial dans un contexte national et international hautement concurrentiel.

Pour témoigner du niveau d'excellence de l'ISAE, est également organisée une visite du Campus SUPAERO, avec ses nouveaux aménagements et ses différents laboratoires.